

La République du Centre, 6 juin 2023

TOURNOISIS ■ L'espace de loisirs a été officiellement inauguré

Un espace ludique pour tous

Samedi matin, aux abords de la salle des fêtes de Tournoisis, le maire Muriel Bataille et les conseillers municipaux ont inauguré le nouvel espace de loisirs.

Cette petite cérémonie s'est tenue en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, de la députée Caroline Jarviev, de la conseillère régionale Karin Fisher et du président de la communauté de communes Thierry Bracquemond. « C'est avec un grand plaisir que je vous accueille pour inaugurer cet espace de loisirs, a déclaré Muriel Bataille, maire. Après plusieurs mois passés à aménager le site, nous sommes heureux de l'officialiser. Notre commune étant un village rural, il nous est apparu essentiel de créer des pôles de rencontres et d'échanges. »

Des jeux pour enfants et un parcours santé

L'aménagement comprend une aire de jeux accessible aux enfants à par-



INAUGURATION. La maire Muriel Bataille a coupé le ruban entouré des officiels.

tir de 6 mois (toboggan, tunnel) et jeux pour développer la motricité et l'habileté), une aire de jeux pour les 3-8 ans (traceur) et un parcours de santé pour rendre le sport accessible à tous (plot gym, agrès, ski-training, banc de stretching). Sans oublier deux mini-tobanques, des bancs et une poubelle. Christelle Gutteriez, coach sportive à Épièdes-en-Beauce a, ensuite, pro-

posé une démonstration du parcours fitness.

Des subventions bienvenues.

Les travaux ont été réalisés en deux tranches. La commune a bénéficié de subventions accordées par le PEIR et la Région, dans le cadre des contrats régionaux de solidarité territoriale (8.800 €) et du Département (15.000 €).

« Dans le même temps,

nous avons poursuivi avec le chantier de la rue de la Mairie, pour l'enfouissement des réseaux aériens. Nous avons, aussi, lancé une étude visant l'amélioration de cette dernière section, de la place de l'église et de l'impasse. Enfin, une zone sur la rue du Portail n'étant pas éclairée, un luminaire a été installé avec l'aide du conseil départemental », a conclu la maire. ■